

FRANCE – Impossible coexistence ?

Par Christophe NOISETTE

Publié le 28/02/2007

Pour souligner l'impossible coexistence, Kokopelli [1] lance une campagne intitulée M.A.I.S. (Mensonges Avérés de l'Industrie Semencière). L'association met gratuitement à la disposition des jardiniers un sachet de maïs doux. Une fois ce maïs récolté, il faudra alors envoyer une poignée de grains au ministère de l'Agriculture en demandant une analyse de non-contamination génétique.

[1] <http://www.kokopelli.asso.fr>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-impossible-coexistence/